

Bruno Rodriguez se réunit à Port-au-Prince avec des coopérants cubains en Haïti



Bruno Rodriguez se réunit à Port-au-Prince avec des coopérants cubains en Haïti

Port-au-Prince, 21 janvier, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, s'est réuni à Port-au-Prince avec des médecins, des infirmiers et infirmières, des paramédicaux et des travailleurs des forêts et des bois cubains qui prêtent leurs services en Haïti.

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'est rendu à l'hôpital La Renaissance de Port-au-Prince, où les praticiens cubains réalisent chaque jours des centaines de consultations.

Les ophtalmologues cubains réalisent également dans cet hôpital des opérations gratuites de cataractes et de pterygium.



Radio Habana Cuba